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DEPUTADO TALLES BARRETO

Altera o nome do FICA - Festival Internacional de Cinema

e Vídeo Ambiental, o nome do jornalista Washington

Novaes.

RELATÓRIO

Versam os autos sobre projeto de lei apresentado pelo ilustre Deputado

Talies Barreto com vistas a alterar a denominação do Festival Internacional de Cinema

e Vídeo Ambiental - FICA -, para incluir o nome do jornalista Washington Novaes.

A justificativa da proposição expõe que a alteração do nome do referido

festival é uma forma justa de homenagear o grande homem que foi Washington

Novaes, enaltecendo seu trabalho como jornalista e ambientalista defensor da

natureza e do meio ambiente, e como consultor do maior Festival do Estado de Goiás,

o FICA, durante muitos anos.

Em tramitação perante esta Casa Legislativa, a proposlçao obteve

parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação (CCJR), que

aprovou o relatório com um substitutivo ofertado pelo ilustre Deputado Karlos Cabral,

decisão esta que, posteriormente, foi confirmada pelo Plenário, motivo pelo qual os

autos foram encaminhados para apreciação desta Comissão.

Essa é a síntese da proposição em análise.

O Festival Internacional de Cinema e Vídeo Ambiental (FICA) . um

evento anual que busca promover a conscientização sobre questões ambientais por

meio de filmes e vídeos. Ele é realizado na cidade de Goiás desde 1999.



o FICA é conhecido

Nesse contexto, referentemente ao mérito, constata-se que a proposição
!

é extremamente oportuna, pois visa homenagear a memória e o legado do jornalista

Washington Novais, que, dentre outras importantes contribuições, foi um dos

principais idealizadores e incentivadores do FICA, tendo assumido diversas funções

ao longo das várias edições deste festival internacional, para as quais emprestou a

sua competência e inteligência.

Portanto, trata-se de um justo e oportuno reconhecimento à preservação

da memória do jornalista Washington Novais, que certamente serve de inspiração às

futuras gerações e merece ser reverenciada.

Isto posto, somos pela aprovação da proposição em pauta, na forma do

substitutivo adotado na CCJR. É o relatório.
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SALA DAS COMISSÕES, em ~Q de ~

Relator

de 2023.
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